

01.07.2009 - 11:00 Uhr

PricewaterhouseCoopers: Changement au sein de la direction à Zoug

Zurich (ots) -

Maire Walsh devient la nouvelle responsable de la succursale de PwC de Zoug. Cette Irlandaise âgée de 40 ans a commencé à travailler comme auditrice pour PwC en 1990, d'abord au sein de PwC Irlande, à Dublin, avant d'intégrer trois ans plus tard le département Conseil juridique et fiscal. C'est en 1996 qu'elle rejoint PwC Suisse, tout d'abord à Zurich, puis à Zoug, où elle s'établit en 2004 après avoir été nommée associée. Mariée et mère de trois enfants, Maire Walsh était jusqu'alors en charge du département Conseil juridique et fiscal de Zoug, ce qui lui a donné l'occasion de se spécialiser dans l'optimisation fiscale internationale, les sièges d'entreprises et les structures de direction. «En tant que responsable de la succursale de Zoug, je m'attacherai à développer notre clientèle active au niveau local comme au niveau international et mettrai tout en oeuvre pour assurer le succès commercial de nos divisions en Suisse centrale», confie Maire Walsh.

Passage de témoin au 1er juillet

Matthias von Moos cédera son poste le 1er juillet 2009, après avoir assumé pendant 14 ans la responsabilité de la succursale de Zoug avec succès. C'est en 1983 qu'il commence à travailler chez PwC. Nommé associé en 1995, il accède en même temps à la fonction de responsable de la succursale de Zoug. Cet auditeur diplômé se concentrera désormais essentiellement sur le travail auprès de la clientèle et reprendra des mandats importants, en plus de ceux dont il est déjà chargé.

Contact:

Claudia Sauter
Communications Senior Manager
PricewaterhouseCoopers Suisse
E-Mail: claudia.sauter@ch.pwc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100586053> abgerufen werden.